



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 060 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Proyecto de riego en Huagal presenta avance del 94%

El Director Regional de Agricultura, Jorge Gutiérrez Huingo, precisó que la obra se estaría culminando en el mes de marzo.

El Gobierno Regional de Cajamarca viene ejecutando el proyecto “Mejoramiento e instalación del Servicio de Agua del Sistema de Riego del Centro Poblado de Huagal, distrito de José Sabogal – San Marcos”, el mismo que presenta un avance físico del 94%.

El objetivo del proyecto es el incremento de rendimientos de los cultivos agrícolas y forrajes, dotación de agua para riego, adecuadas prácticas y técnicas de cultivo y riego, organización de los usuarios del centro poblado de Huagal.

El monto de inversión es de 2 millones 300 mil soles que permite beneficiar a 445 familias con la irrigación de 112 hectáreas. “nuestro principal interés es promover el desarrollo de la agricultura a través de cadenas productivas”, asegura Jorge Gutiérrez.

El Gobierno Regional de Cajamarca invertirá más de 40 millones en construcción de sistemas de riego en toda la región Cajamarca. El nuevo modelo de desarrollo implementado por la actual gestión, está empezando a dar sus frutos y la población, dedicada a la actividad agrícola y ganadera, lo está percibiendo.

### Imagen referencial

Se agradece su difusión  
Cajamarca, 06 de febrero del 2017

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS  
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**